



心ひとつに

美郷中学校
学校報 NO.8
R4. 5. 6

第1回 避難訓練

4月27日（水）午後、新型コロナウイルス感染症の拡大により実施が延期になっていた避難訓練を行いました。1回目は地震を想定した避難訓練です。日本各地で大きな地震が頻繁に起きていますので、地震発生時の原則である「3ないエリア」（物が「落ちてこない」「倒れてこない」「移動してこない」）に移動して揺れが収まるのを待つなど、「身の安全」を最優先に行動できるよう、これからも心がけていきましょう。



各学年を代表して3名の生徒が感想を発表してくれましたので紹介します。

○1年1組 代表

小学校で学んだことを生かして逃げることができた。逃げる場所を覚えることができたので、いつ地震が起きてもいいように心がけていきたい。

○2年1組 代表

焦らずに行動できたが、机に隠れるのが少し遅れてしまった。地震はいつ起きるかわからないので、いつでも逃げられるよう避難経路を確認していきたい。

○3年2組 代表

焦らずに避難できた。地震がいつ起きてもいいように心構えをしていきたい。新しい教室でどこから避難するのか確認できてよかった。

学級討議

2日（月）6時間目、20日（金）の生徒総会に向けて全学級で学級討議が行われました。生徒総会の資料を事前に読み合わせ、内容を理解し、要望や質問事項等をまとめることで、生徒総会の円滑な運営に資することが目的です。1年生にとっては初めての学級討議のため、生徒会執行部の皆さんが各学級に入って、学級討議の進め方等について指導してくれました。

生徒会は、主に学校生活全般に関する自発的、自治的な活動であり、卒業後に、地域社会における自治的な活動につながる活動でもあります。また、中学校では数少ない学年を超えた縦割りの活動であり、「気づき、考え、行動する生徒」の実践の場でもあります。創立11年目を迎える今年、

どんなアイデアで、どのような活動を展開するのか、楽しみです。



【1年3組 学級討議の様子 1年5組】

部活動顔合わせ

2日放課後、部活動顔合わせ会を行いました。新型コロナウイルス感染症の影響で、1年生の部活動見学開始日が何度も延長となり、十分に部活動見学期間を設定することはできませんでしたが、メンバー登録や保険加入等の関係で、この日の顔合わせ会となりました。

部活動は、普段の生活では経験できない、将来に役立つ、本当にたくさんのことを学び、体験することができる場です。目標をもって、粘り強くがんばっていきましょう！

各部の1年生の加入数をお知らせします。

部活動名	加入数	部活動名	加入数
野球	7名	バレー	2名
男子バスケ	12名	女子バスケ	9名
男子テニス	8名	女子テニス	8名
男子卓球	5名	女子卓球	14名
男子バド	4名	女子バド	2名
サッカー	9名	相撲	2名
美術部	22名	科学	1名
インター	5名	吹奏楽	9名
(水泳)	3名	(陸上)	3名

(6日現在)

学校生活のスナップショット



【2年生 教室の背面】

【3年生 理科の授業】



【1年生 校歌練習中】

【3年生 社会の授業】